

LA SAGESSE DOUTE, MAIS L'IMBECILE AFFIRME

Califi M

Plus l'imbécile est vide, plus il se croit plein. Moins il possède de sagesse, plus il déborde d'assurance. Il confond la confiance avec l'arrogance, et l'orgueil avec la grandeur. Mais dans un monde où le spectacle l'emporte sur le sens, même la sottise trouve un public pour l'applaudir.

Car l'imbécile heureux ne doute jamais de lui : Il rit fort, parle fort, s'impose sans fond. Et parce qu'il ne se remet jamais en question, Il devient l'idole d'une foule tout aussi perdue.

Le vrai danger n'est pas l'imbécile heureux, mais la multitude d'autres imbéciles heureux qui le prennent pour un modèle.

Surtout, retenez bien ceci : Dans un monde dominé par l'apparence, le vide intellectuel se maquille en charisme, et l'imbécile devient un influenceur de la bêtise. Ce n'est pas son manque de talent qui l'exclut, mais sa capacité à divertir sans déranger.

La sagesse doute, mais l'imbécile affirme.

Le sage cherche la vérité, l'imbécile cherche l'attention. Et le plus tragique, c'est que la société préfère souvent l'écho des imbéciles à la voix du silence réfléchi.